

2321/AB XXI.GP
Eingelangt am: 07. 06. 2001

BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Meier und Genossen haben am 26. April 2001 unter der Nr. 2363/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Zukünftiger Standort der HBV - West“ gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Nach den bisherigen Planungen steht lediglich fest, dass zur Aufgabenerfüllung künftig nur mehr drei Heeresbauverwaltungen (HBV Ost, HBV Süd und HBV West) benötigt werden. Eine Zuordnung einzelner Befehlsbereiche zu den drei Heeresbauverwaltungen ist derzeit noch Gegenstand interner Überlegungen. Ich bitte daher um Verständnis, dass eine Beantwortung der konkreten Einzelfragen zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht möglich ist.